



今月の
いいね!



ずっと
忘れないよ!

なんじゃもんじゃに「ありがとう」「さようなら」

日 3月17日 場 安城北部小学校

昭和2年の植樹から93年間、地域のシンボルとして児童や地元住民に親しまれたヒトツバタゴの木(愛称「なんじゃもんじゃ」)。昨年5月に静かに枯れてしまいました。学校では長年の感謝を込めて「ありがとうの会」を開催。児童達はありがとうのうたを合唱し、木の幹や枝に触れてお別れのあいさつをしました。



本證寺で深さ4mの堀を発見!

日 3月14日 場 本證寺(野寺町)

これまでの発掘調査で最大の深さ4mの内堀を発見。戦国時代(1500年代中頃)のものであることも確認されました。これまでの調査で確認された堀は全て江戸時代のものであったため、初めてづくしの発見となりました。



図書館で
借りられます!

「新美南吉童話賞」受賞作品が図書館に

日 3月22日 場 図書館

半田市教育委員会主催「新美南吉童話賞」のオマージュ部門で、桜町小学校5年の久守芽里依さん(写真右)が見事大賞を受賞。受賞作品「マーガレット」とオマージュの基になった「手袋を買いに」をまとめた本を寄贈いただきました。



南吉ウォールクエスト

日 3月27日 場 アンフォーレ・JR安城駅南側一帯
スマートフォンアプリを使って、南吉ウォールペイントに住み着いたモンスターを倒す体験型イベント。親子連れが多く参加し、まちを歩きながら、クエストを呼び出すQRコード探しや謎解きを楽しんでいました。



ドキドキ楽しい! スカウト体験

日 3月28日 場 アンフォーレ
ボーイスカウト・ガールスカウト活動の体験会。綱とロープでできた橋を渡る「ドキドキつなわたり」や、たき火、キャンプサイト等のコーナーがあり、子ども達は日頃できない体験にチャレンジしました。